

Diputado Pardo gestiona convenio de colaboración entre la UVM y el municipio de La Ligua



19 noviembre 2021 9:41 pm

La iniciativa le permitirá a la municipalidad ahorrar cuantiosos recursos en asesorías y diseños de proyectos, los cuales serán realizados de manera gratuita por la casa de estudios.

Por intermedio del diputado Luis Pardo, la Ilustre Municipalidad de La Ligua suscribió recientemente un convenio con la Universidad de Viña del Mar, para que esta colabore, de manera gratuita, en una serie de proyectos para la comuna, destacando la nueva área de servicios, una moderna infraestructura que mejorará las condiciones de lo que hoy existe en la ruta 5, a la altura de Quebradilla.

Gracias a este convenio, la municipalidad se ahorrará cuantiosos recursos, puesto que en lugar de licitar el diseño del proyecto y asumir los costos que eso implica, este correrá por cuenta de la Facultad de Arquitectura de la casa de estudios. La obra, contempla mejorar la infraestructura de ambos lados del kilómetro 147 de la Ruta 5 norte, para consolidar en ese sector un polo comercial que potencie el turismo y le de empleo a los sectores tradicionales de la comuna, como lo son los dulceros, los textiles, los floricultores y los artesanos, entre otros.

“Quiero agradecer a Carlos Isaac, rector de la Universidad de Viña del Mar, por haber acogido nuestra petición y estar hoy día suscribiendo este importante convenio de colaboración. También agradecerle al alcalde, Patricio Pallares, por abrirnos las puertas y ser también un puente de comunicación con los principales rubros identitarios de La Ligua”, señaló el diputado Luis Pardo.

A su vez, el parlamentario también tuvo un especial mensaje a los dirigentes gremiales, con quienes se conformó una mesa de trabajo para avanzar en la materialización de este proyecto. “Quiero agradecerles especialmente a los dirigentes de los textiles, de los dulceros, de los artesanos, quienes van a trabajar intensamente con los profesionales de la universidad para sacar adelante este proyecto”, agregó.

La nueva área de servicios no es el único proyecto con el cual la Universidad Viña del Mar va a colaborar. También el convenio firmado permite que la casa de estudios asesore al municipio en una serie de otras materias, tales como el desarrollo de un plan de turismo y la capacitación de representantes de los rubros típicos de la comuna.